

---

NOMBRE DEL ALUMNO: BERTHA ALICIA FLORES PANTOJA

NOMBRE DEL PROFESOR: LUZ MARIA CASTILLO MORENO

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

ACTIVIDAD: REPORTE DE LECTURA

LICENCIATURA: NUTRICIÓN

FECHA: 20 MAYO 2020

# LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR.

---

Cuando hablamos de libertad se nos viene a la cabeza la voluntad de actuar sin reglas, sin alguien que nos mande y nos de órdenes. La libertad y la voluntad van de la mano “la voluntad es la tendencia o inclinación hacia los bienes presentados por la inteligencia, es decir que para que la voluntad se sienta atraída es necesario primero tener una mínima idea del objeto, luego la inteligencia lo presenta como bien para ser amado, elegido o rechazado.” (UDS, 2020) La voluntad es libre pues cada uno hace lo que le parece bien. La libertad en la sociedad y en lo personal aquí la libertad aparece como un valor, cada uno es libre y decide que hacer, un ejemplo de esto sería tener la libertad de elegir tu propia personalidad. La libertad como propiedad de la voluntad aquí se hablara de filosofía ya que se muestra como una característica de la voluntad seria como una propiedad. Libertad y vivencia de la libertad, este término es bastante interesante ya que cuando escuchamos la palabra “libertad” se cree que uno es libre y estamos libres de algún compromiso, algunos lo usan de buena manera pero otros no tanto y es ahí donde estamos mal “la libertad no es arbitrariedad o indeterminación pura, sino más bien la capacidad de auto determinarse hacia aquello que se considera bueno”. (UDS, 2020)

La libertad se considera como exterior e interior el exterior se refiere a la libertad de realizar cualquier acto en lo político, en lo civil y en lo físico. En el término de libertad interior se subclasifica la liberación de ejercicio y la liberación de especificación.

El termino trascendencia viene siendo filosófico ya que se puede tomar como la superación de algún problema. Cuando hablamos de trascender es dejar en el pasado las cosas que hicimos sean buenas o malas, superando cada uno de esos obstáculos. Según Bergman, "una de las dimensiones del desarrollo humano es la trascendencia. Porque la diferencia de lo humano y lo animal es la trascendencia. (...) No me refiero al hecho metafísico sino al de la cultura, la memoria, el recuerdo, lo que se hizo en vida. Trasciende y queda porque hay otros que lo preservan, que lo atesoran, lo transmiten, lo cuentan." En este mismo sentido Bergman afirma: "cuando se habla de valores, se habla de trascendencia, de la grandeza de iniciar no lo que uno va a terminar, sino lo que uno va a legar." (UDS, 2020) La trascendencia, como tal, tiene particular importancia para la teología y para la comprensión de la naturaleza de lo divino.

## Bibliografía

UDS. (2020). antología "Desarrollo humano".